



Pfarrei St. Jutta Sangerhausen



Allstedt

Roßla

Stolberg

Pfarrbrief
Oktober 2017



**Du führst
mich hinaus**

Sonntag der



Zu einem selbstverständlichen Bestandteil gestaltet sich seit ca. 20 Jahren der jährliche Gegenbesuch aus Heiligenkreuz in unserer Gemeinde. Es ist erstaunlich, welche Freude, ja mittlerweile Liebe, uns dabei jedes Mal entgegenströmt. So etwas muss man erleben, ja mitfühlen, um es zu glauben. Diese Begegnungen bedürfen zwar einer gewissen Vorbereitung und Organisation, doch wenn man dann aber in die

Gesichter der Gäste schaut, weiß man, dass gar nicht genug Liebe verschenkt werden kann. Das Vielfache bekommt man zurück geschenkt. Am 19. August 2017 war es wieder soweit. Nach all den Jahren, jedes Mal mit vielen verschiedenen Aktivitäten als Highlight, konnten wir uns auch diesmal wie gewohnt als guter Gastgeber erweisen. Die Gäste sind ja immer wieder gespannt und auch wahrhaft begierlich auf jede neue Aktion, sei sie auch noch so klein, und unsere Ideen gingen und bisher noch nie aus.

Doch zunächst hielten wir wie gewohnt eine kurze Dankandacht mit Begrüßung, Gebet, Gesang und die Bitte um Gottes Segen. Zu diesem Anlass wurde uns als St. Jutta - Gemeinde eine kunstvoll gestaltete Jutta - Kerze liebevoll und stolz geschenkt. Jetzt ging es aber noch einmal auf Achse zur Villa „Kunterbunt“ nach Obersdorf. Ganz herzlich wurden wir in diesem „Behindertendorf“ von der Leiterin Frau Singer begrüßt. So manche interessante Informationen und Erfahrungen wurden ausgetauscht und mit allen eine Führung über das ganze Gelände gemacht. Sogar hervorragend beköstigt wurden wir mit einer schmackhaften Erbsensuppe mit Würstchen. Deshalb herzlichen Dank der Leiterin mit ihrem Mitarbeiterteam für die gelungene Gestaltung unsers Besuches.